



Insta AMB a evaluar con cuidado y a detalle la reforma a pensiones

Discusión. El sector está tranquilo porque se respeta a los trabajadores: Amafore; cuentas inactivas de trabajadores de 75 años a más suman 20 mil mdp, indica Yorio



Inauguración del congreso en Acapulco. ESPECIAL

F. MURILLO, A. SÁNCHEZ Y G. SORIANO/ACAPULCO

La iniciativa de reforma en pensiones que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador deberá evaluarse con cuidado y a detalle, enfatizó el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Julio Carranza.

Durante la inauguración de la 87 Convención Bancaria en Acapulco, indicó que es un tema que es revisado directamente por los fondos para el retiro.

Al respecto, el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, dijo a Alejandro Domínguez en MILENIO que en la dependencia estiman que

las cuentas inactivas de trabajadores de 75 años a más pueden sumar hasta 20 mil mdp, debido a que el saldo promedio de cada cuenta es entre 200 y 300 pesos.

“Lo que se pretende es que se pueda utilizar para el Fondo de Pensiones para el Bienestar pero que pueden ser reclamables, ya que si una persona de pronto dice, no, yo quiero mis 300 pesos y como no había usado la cuenta en 10 años, lo puede reclamar y el gobierno se los va a dar”, explicó.

La reforma busca que las pensiones inactivas no reclamadas por más de 10 años de trabajadores mayores a 70 años sean manejadas por el “fondo de pensiones del bienestar”, administrado por el Banco de México.

Guillermo Zamarripa, presidente de Amafore, dijo que el sector está tranquilo porque se respeta las cuentas activas y de los mayores de 70 años.

Destacó que en la redacción original era un tema que les preocupaba, pero dialogaron con los legisladores, los sintieron receptivos y por eso se logró rectificar, por lo que ahora no les preocupa.

Zamarripa agregó que “el trabajador no se debe preocupar, si está activo se quedará el dinero en su cuenta, eso es un motivo para que los trabajadores estén tranquilos. El segundo motivo es que la ley contempla que este derecho no

prescribe y que en caso de fallecer el trabajador, sus beneficiarios pueden reclamar los recursos aun hayan pasado al fondo”.

Cálculos

Citibanamex expuso que en su afore tiene 670 mil cuentas inactivas, con un saldo de 3 mil 850 mdp, que pueden ser transferidas de aprobarse la iniciativa, reveló Luis Kuri, director de la afore del banco.





Cartera de crédito subirá 112 mil mdd

Con la relocalización de cadenas productivas, conocida como *nearshoring*, la cartera de crédito que registren los bancos puede llegar hasta 112 mil millones de dólares, reveló Julio Carranza, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM). Expuso que actualmente se encuentra en 41 mil millones, por lo que sería un repunte importante y beneficiará desde 3 mil hasta 8 mil empresas.

Mientras que Manuel Romo, director de la financiera, señaló que están dando seguimiento a la iniciativa, “pues el hecho de que se transfieran los fondos no afecta para nada a las personas”, comentó.

En cuanto al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, éste cuenta con 4 mil 500 mdp que pueden pasar al Fondo de Pensiones del Bienestar.

Carlos Martínez Velázquez, director del instituto, indicó que se avisará con un año de antelación a quienes tengan con cuentas inactivas que estén por pasar al fondo para cuidar a los afiliados. ■